

若夫中附

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年5月25日

第4号

書かれていました、本当にありが

九

讀むなうの大坂

三年二組
今村

練習大合戦練習が終わったあと、週間天気予報を見ていた私は、さつ鬼っていました。

水たまりはなく、天気予報
もくもりの晴れ。

充実した。しかも凜とした大會となりました。生徒諸君の正しさと一生懸命にがんばる姿はとても美しく感動しました。――

の団から500の団から1つと
自然に他の団とのエール交換が
はじまり、それに笑顔で手をさ
りこだえるという光景がみられ
ました。また、互に詔めあい
高めあい、生徒のみなさんや
稽古あつた絆品のむすびにも見え
ました。稽古あつとは、
互いに感謝するなど
もあるところです。
あつたて生徒諸君が
心をせんもんした気がしてい
ます。大歓迎も観覧のマナー

私はソフトテニス部に所属し
ました。

みはさんは、何かを諒めず成
りとげたことがありますか。私
は今まで、先入観で物事を決め
つけ、できなさそうなものはず
くに諒めていました。しかし、
吉浩の試合をきっかけに諒めな
いとの大切さを知ることがで
きました。

三年二組 今村

おめでた(この大喜)

講めなさいとの大(ヤ)

三年二組 今村

みなさん、何かを説めず成
しとげたことがありますか。私
は今まで、先入観で物事を決め
つけ、できなさそうなもののはす
ぐに諦めていました。しかし、
部活の試合をきっかけに諦めな
いことの大切さを知るなどであ
りました。

私はソフトテニス部に所属し
ています。先月、個人戦の大会
があり、二回戦で強豪校の一番
手ペアと対戦することがありま
した。格上の相手と云うことも

息をあせたついであります。そこでました。最後の三セグメントでは緊張が自信に変わり、自分の力を最大限に發揮し、勝利をつかみ取ることができました。譲ります。一生懸命に取り組むことは、時に持っている力を超えることのあるのがもれません。これからは何事も最初から決のつけす。一生懸命に取り組みだすことあります。

さのでは、二人の留学生の前を開けずに後悔されている様子でした。そして、せひ、その生徒さんにお礼を言っていただきたいとのことでした。

附属中学校や、家庭でしつかり教えられているので、そのような行動ができたのだと思いますと、少しうれし涙声で言われていたとのことです。

教頭先生からの報告を受け、私まで親切にされたようなどでもうれしい気持ちになつました。すばらしい留学生を誇りに思っています。

た。最後の三セーターが自信に変わり、自大限に發揮し、勝利することができました。一生懸命に取り組むに掛っている力を超はあるのかもしれません。うは同事も最初から一生懸命に取り組みます。附屬中学校や家庭で一つが教えられるので、そのような行動ができたのだと思ふますと、少しうれしい声で言われていたことがあります。

教頭先生からの報告を受け、私まで親切にされたようなどもうれしい気持ちにならました。すばらしい精神を誇りに思っています。

先生へ、「高齢の女以下の女たちが話

話し

の方々の話を分担して

前を開けずに後悔されている様子でした。そして、ぜひ、この生徒さんにお話を聞いていただきたいとのことです。

附属中学校や家庭で一つが教えられるので、そのような行動ができたのだと思ふますと、少しうれしい声で言われていたことがあります。

教頭先生からの報告を受け、私まで親切にされたようなどもうれしい気持ちにならました。すばらしい精神を誇りに思っています。

先生へ、「高齢の女以下の女たちが話

話し

あり、緊張しましたが、澤田先生の「諦めずボールを追えば千ヤースはある。」という言葉を胸にひたすらボールを追い続けました。一セント目はレニー・バーでした。相手の鋭いサーブをなんとか返しますが、容赦なくまたた戻しボールが返ってきてます。しかし、ペアと声をかけ合い、

市役所前の横断歩道を足が不自由なさの方が横断してみると、残りの程になつたといふと、青信号が点滅し始めたそうです。さういき、附中生女子二人が、「大丈夫ですか?」と言ひながら体を揃へて歩く、無事に渡り

※ 本校のホームページで本年度バージョンにリリースしました。見どころは、年間行事と学校の様子。主な行事の様子を記事としています。まだ登録せぬ方には、行事等の定義を掲載していますし、中の登載のコーナーも、これからどんどん充実していきます。ぜひ一度ご覧ください。